

COLLÈGE DES ROCHERS.

Un voyage en Indonésie



Un groupe de jeunes musiciens entraînés par le Rennais Arnaud Halet, transmetteur de musique indonésienne

Du 21 au 25 juin, Arnaud Halet a dirigé un atelier de découverte du gamelan en direction de deux classes de 5^e du collège des Rochers-Sévigné. Tous ont apprécié la découverte de l'instrument-orchestre, incontournable sur l'île de Java en Indonésie.

« Il s'est formé là-bas lors de quatre séjours de plusieurs mois », rapporte Anne Duval, professeur de français au collège, à l'origine de sa venue. La professeure de musique, Virginie Seletti, a accompagné le projet, reporté à deux reprises pour cause de Covid.

« Cela en valait la peine, ils ont fait voyager par l'esprit le collège en Indonésie, prétexte à découvrir une autre culture », condense Yves Lejeune.

Le principal a salué la persévérance des professeures impliquées dans ce voyage indonésien.

En premier lieu, Anne Duval et la professeure documentaliste Anaïs Mayance qui ont su passionner les deux classes en leur faisant étudier le Mahâbhârata, une épopée illustre sur fond de combat.

La restitution, sous forme de spectacle musical conté, a aussi mis en avant la professeure Marie-Doléane Talgora-Favennec qui a transmis l'art des marionnettes de Java, les Wayang kulit.

Au final, un spectacle transcendant par 55 élèves, offert à leurs camarades collégiens de la 6^e à la 4^e.

La députée Christine Cloarec-Le Nabour, l'ex-conseillère départementale Monique Soc-kath et l'adjointe à l'éducation Danielle Mathieu ont, elles aussi, pris part à ce voyage pédagogique en terre lointaine aux côtés du principal des Rochers-Sévigné.